

# Relatos cortos de suspenso

Ema Gris



# Capítulo 1

## ☐☐ Esquizofrenia

Algo malo acecha el lugar donde vive Tyler con su madre.

Mientras desayunaba y sin prestar atención. De fondo en la televisión se escuchaba como en las noticias informaban de un asesino serial que se escapó del manicomio hace unos días y que está totalmente desquiciado.

Ya se habían reportado diversos asesinatos a varios kilómetros del lugar donde viven. Pero la policía no pudo hallarlo hasta el momento.

Cuenta la leyenda que este hombre llamado Tony Miller, había asesinado a su mujer y a su hijo hace varios años atrás, el mismo día que celebraban Halloween.

Cuando los vecinos se pudieron dar cuenta ya que lograron percibir un olor nauseabundo que sentían hace varios días en la zona. Cuando ingresaron en la casa junto a la policía entraron por la fuerza y los cuerpos fueron encontrados allí.

La escena fue realmente espantosa los cadáveres colgaban del techo, y un detalle que llamo la atención fue ver mensajes escritos en sangre. Esta era su forma habitual a la hora de asesinar a sus víctimas. Horrorizados salieron de allí y este asesino fue a parar a un manicomio, ya que tras practicarle pericias psicológicas, lo hallaron inimputable.

Cuando fue interrogado Tony les llegó a decir que sintió una voz detrás suyo que lo obligó hacerlo. Les explico que.. mientras estaba en su habitación escuchó ruidos extraños en el armario y se asustó, luego vio una sombra escurrirse por el piso y cuando quiso correr hacia la puerta, está se cerro sola misteriosamente con el adentro. Y sin tener la menor chance de resistirse sintió cómo algo se apoderaba de él.

Tony creía que era su padre desde el más allá que volvía para atormentarlo, tal como lo hacía cuando él era chico. Ya que en su infancia había recibido toda clase de abuso de su parte. Pero la policía no le creyó, sospechaban que él hombre no estaba en sus cabales y que decía cosas al borde del delirio. Entonces los médicos que lo trataron lo diagnosticaron con esquizofrenia.

Desde ese entonces cada celebración de Halloween Para sumarle un poco de miedo a la gran fiesta del año no puede faltar está historia que en su momento conmocionó a todo un pueblo suelen contar lo que para ellos es

una leyenda. Sin embargo, lo que no saben es que, el demente asesino que escapó del manicomio es Tony Miller y lo grave es que anda rondando el lugar, suelto y poseído por el espíritu de su padre que tiene sed de sangre inocente.

Un año más, la gente de la ciudad se preparó para celebrar el día de Halloween, como lo hacían habitualmente. Tyler comenzó a ponerse el traje que llevaría a la fiesta. Había optado por el disfraz de un asesino llevaba un machete en la mano, un gorro negro, una máscara y una camiseta a rayas manchada de salsa de tomate, para aparentar que era sangre.

Luego se despidió de su madre que estaba en la cocina, preparando dulces.

Para los chicos que tocarán a la puerta.

Mientras se dirigía a la casa de su amigo donde era la gran fiesta, se cruzó con muchos compañeros de su escuela que llevaban puestos disfraces que realmente asustaban.

Cada uno tenía que elegir un disfraz diferente, así todos podían lucir sus trajes.

Sin embargo mientras caminaba para llegar a la casa de su amigo Stuart. Observo que hacia la misma dirección se dirigía un hombre que nunca antes había visto lo que le llamo la atención es que llevaba su mismo disfraz.

—Pero cómo puede ser posible, llevaríamos disfraces distintos—pensó Tayler.

Dentro de la fiesta había concursos y premios para el mejor disfraz y con la música muy alta algunos bailaban, pero a Tayler no le gustaba por lo que desidio salir al enorme jardín trasero que había en el lugar. Allí observo y escucho a dos chicos hablar sobre la historia de Tony Miller y que la policía lo buscaba intensamente y como todas la fechas de Halloween salía a matar.

Tayler se sintió incómodo con aquel relato y comenzó a ponerse un poco nervioso.

Desde aquel jardín se lograba ver la casa de Tayler. Entró en panico cuando vio que un sujeto igual a la descripción que hacian sobre el tal Tony Miller intentaba entrar a su casa.

¡No podía creer lo que estaba viendo! mientras tanto, su madre le habría la puerta confiadamente creyendo que era el confundiólo por mismo

disfraz. Desesperado corrió y entre tanta gente que había no podía lograr apresurarse para llegar cuanto antes.

La gente a su alrededor lo miraba sin entender qué le pasaba, como tropezaba y empujaba a todos para ir a salvar a su madre de este terrible asesino.

Cuando llegó vio manchas de sangre en la entrada, la puerta estaba totalmente abierta y la cara de espanto de Tyler era alarmante. Su madre estaba degollada y colgada del techo, mientras que en la pared estaba escrito con sangre.

"Feliz Halloween Tyler"

En ese momento cayó desmayado al suelo y la ambulancia lo trasladó al hospital cuando pudo recuperar el conocimiento abrió los ojos grandes y con espanto.

Ya que a su lado estaba Tony nuevamente y alzando el machete con fuerza para estrecharlo en la cabeza de tyler...

isusurró en sus oídos! —Es tu turno—.

## Capítulo 2

### □□La leyenda de Emily□□

Al oír sonidos extraños provenientes de la cocina Emily se despertó bruscamente de su cama.

Creyendo que eran ladrones que entraban en la casa tomó su linterna y muy despacito comenzó a abrir la puerta de su habitación. Asomó lentamente su rostro y miró entre la puerta a medio abrir pero no logró ver a nadie.

Sin embargo comenzó a sentir un aire frío en toda la habitación que la hizo estremecer, corrió al cuarto de sus padres, pero ellos dormían profundamente.

Por un momento Emily quedó paralizada al sentir una presencia moverse detrás de ella, cuando se dio vuelta pudo observar una silueta de apariencia fantasmagórica que se desplazaba hacia su cuarto.

Inmediatamente de un salto terminó en la cama de sus padres quedando en el medio de los dos, tapada hasta la cabeza. Su padre se despertó y ella le contó lo que vio. Como no le creía pensó que Emily sólo había tenido una pesadilla, ya que la noche anterior se habían quedado a dormir dos amigas y su padre sabía que le gustaban reunirse a contar historias de terror y asustarse entre ellas.

Sin embargo lo que el padre de Emily no sabía era que ella decía la verdad.

—Em, ven vamos a tu cuarto y veraz que no hay nada de qué temer—

Su madre dormía y el padre la acompañó a su habitación. Encendió la luz, miró debajo de la cama, revisó el armario mostrando a la niña que no había nada por qué temer.

—Duérmete que mañana tienes clases—

Y regresó a su cuarto. Emily trataba de dormir, pero estaba muerta de miedo.

Y un grito aterrador proveniente del cuarto de sus padres. Nuevamente la hizo saltar de su cama y temblando se dirigió al cuarto pero para su sorpresa sus padres habían desaparecido, ella comenzó a llorar y a llamarlos desesperadamente.

Pero ellos habían desaparecido y estaba convencida que esa presencia que había visto se los llevó.

La policía estaba en casa de Emily, mientras la interrogaban sobre lo que sucedió esa noche.

Llevaron a la niña a un centro psiquiátrico informándoles a los médicos que presentaba brotes psicóticos. Cuando despertó en aquel lugar sostenía que

algo había debajo de la cama que no le permitía dormir en las noches, por lo tanto tuvieron que darles tranquilizantes, pero una noche ella fingió ingerirlo. Tomo coraje y entonces lentamente se inclinó sobre la cama para intentar descubrir lo que se ocultaba debajo y soltó un grito de espanto.

Vio a sus padres atados de pies y manos mirándola fijamente a los ojos como suplicando su ayuda.

En ese momento llegaron los enfermeros y ella le pedía a gritos que se fijarían debajo de la cama pero cuando estos miraron no había nadie. Emily cada vez estaba más convencida de que estaba enloqueciendo.

Aquella noche sólo había quedado un guardia a cargo de vigilar a Emily, algo lo distrajo y ella pudo al fin escapar de aquel horrible lugar. Camino sin detenerse un solo instante hasta llegar a su casa entró en su cuarto y la puerta se cerró misteriosamente sola. Tomo coraje y se acercó para abrirla, su rostro se transformó al ver a Sus padres al lado de aquella figura siniestra.

—Si quieres que los libere tendrás que venir conmigo de lo contrario, no volverás a verlos—

Emily no tuvo más opción que aceptar e inmediatamente fue arrastrada hacia el ático mientras gritaba y súplicaba ayuda. Sus padres subieron al ático para tratar de ayudar a emily pero cuando ambos llegaron aquella figura fantasmal se había llevado a Emily para siempre.

—Y... fin — idijo bob!

— Tu historia no asusta bob, vamos mejor sigamos con la fiesta—

Bob y kate organizaron una fiesta y Bob creyó que la leyenda de Emily aportaría un poco de miedo, pero al parecer a Kate no la movilizó en lo mas mínimo.

En medio de la fiesta todos se burlaron de bob ya que decían que su historia no había asustado ni siquiera a un niño.

Bob se sintió enfadado por las burlas y se le ocurrió comenzar a gritar el nombre de Emily como un loco para que apareciera en la fiesta. Mientras todos reían, la luz se apagó quedando todos a oscuras la mayoría de las personas comenzaron a gritar y en la oscuridad se oyó una voz decir.

—Soy Emily y vengo a matarlos a todos—

Cuando las luces se encendieron nuevamente, sólo bob estaba allí parado perplejo ante lo que estaba sucediendo.

Absolutamente todos habían desaparecidos sin dejar rastros. Emily se cobró la vida de todos los presentes en la fiesta incluyendo a Kate. Bob

permaneció en estado de shock por varios días preguntándose porque el seguía vivo y los demás no. Su respuesta vino a su mente rápidamente... solo el creyó en Emily.

## Capítulo 3

### □□La casa embrujada □□

Comenzaba anochecer y se podía sentir la brisa cálida que entraba por la ventana abierta de la habitación de Maiza. Ella dormía, pero sintió que algo jalaba de sus cabellos.

Despertó y creyó que sólo era el viento que entraba por su ventana decidió cerrarla. Cuando logró conciliar nuevamente el sueño volvió a sentir que algo jalaba nuevamente de sus cabellos aterrada se incorporo de la cama mirando hacia todos lados, buscando alguna explicación de aquella horrible sensación. En un instante la puerta del armario se comenzaba a abrir sola lentamente.

Maiza detuvo su mirada penetrante en aquella puerta y pudo ver qué desde allí alguien la observaba. Se incorporo y se dirigió al armario dispuesta a abrirlo aunque el miedo que sentía recorría todo su cuerpo dejándola paralizada por momento, deslizaba las ropas sobre el pechero una y otra vez, pero no encontró nada.

A si que nuevamente dio media vuelta para volver a la cama pero quedó paralizada al observar una figura que estaba parada al lado de la cama tenía la estatura de un niño aproximadamente y estaba envuelto con sus sábanas. Un escalofríos nuevamente recorrió todo su cuerpo, su respiración agitada y su corazón latía como si fuera a salir de su pecho dejándola sin poder gritar, quería moverse pero su cuerpo ante el miedo no la dejaba reaccionar.

En ese momento la ventana se abrió con fuerzas ya que se había desatado una terrible tormenta. Se oían fuertes truenos y relámpagos. Maiza pudo recuperar la valentía y luchaba con la fuerza del viento para poder cerrar la ventana, en ese momento las sábanas cayeron al suelo y Maiza pudo acercarse lentamente, miró debajo de la cama volvió a mirar el armario, pero sea lo que halla sido que visitó su cuarto aquella noche se había ido dejando a Maiza en un estado de shock.

El miedo y el profundo silencio que se sentía en la casa era aterrador. No pudo soportarlo y corrió a la casa de su vecina y le contó lo que había ocurrido necesitaba desahogarse con alguien. Entonces está anciana le contó que en esa casa había muerto un niño en un incendio cuando ella apenas era una niña. Pero aquel ente se hizo presente durante mucho tiempo en aquella casa.

—¿No te informaron de todo lo que sucede en esa casa, antes de que vinieras? suceden cosas espantosas debes irte cuanto antes, antes de que algo muy grave pueda sucederte. A veces los demonios usan las almas en pena. Los que no pudieron entrar al cielo son usados para su objetivo que

es apoderarse de las almas de los vivos-

Maiza creyó que la anciana no estaba bien de la cabeza y se siguió quedando en la casa. Totalmente ajena a lo que le esperaba.

La noche llegó y Maiza preparaba su cena, puso un poco de música para relajarse, después de haber tenido un día muy difícil, se recostó sobre el sillón y estando un poco adormecida, se sobresaltó cuando escuchó un grito espantoso que venía de la cocina todo estaba en llamas y un niño parado en la puerta.

—Ayúdame o algo malo te pasara - la voz que salía del cuerpo no coincidía con la de un niño, parecía una voz ronca y de un hombre grande.

Maiza no sabía qué hacer, y cuando quiso salir por la puerta principal para ir por ayuda. La puerta estaba trabada dificultando su salida.

Entonces regreso a la cocina pero tanto el niño como el fuego había desaparecido.

Maiza no pudo permanecer un solo día más y huyó despavorida de aquella casa embrujada. El niño fantasma trataba de decirle algo, pero ella no pudo ayudarlo, estaba sola en esa casa y sentía mucho miedo esa presencia la acosaba día y noche.

La casa quedó deshabitada por muchos años y no pudieron volver a venderla, los vecinos aseguran que las luces se encienden y se apagan misteriosamente sola, escuchan gritos y ruidos extraños. Por lo tanto absolutamente nadie se atrevió a volver a entrar en esa casa.

## Capítulo 4

### ☐Luces extrañas☐

En lo profundo de un bosque, un grupo de chicos hicieron una excursión. Junto a los profesores de su escuela. Luego de haber disfrutado la mayor parte del día, los profesores les dijeron a los chicos que era hora de irse, tomaron sus pertenencias y retomaron el camino.

Sin embargo se dieron cuenta que nadie había prestado atención. Por cuál camino habían venido.

Cuando se dieron cuenta ya era tarde, empezaron a sentirse un poco nerviosos. Ya que comenzaba a anochecer y no querían quedarse en el medio del bosque. Algunos sugerían ir por el norte otros por el sur. Pero nada funcionaba estaban totalmente perdidos en el medio de aquel inmenso bosque.

Nadie quería pasar la noche allí pero el profesor pedía que hicieran sus carpas porque, el sol ya se había ocultado. Y no había manera de que pudieran ubicar el camino nuevamente, debido a la total oscuridad. Permanecieron en sus carpas, alumbrando sólo con la luces de sus celulares y de la poca batería que les quedaba, tampoco podían llamar a nadie porque no había señal.

Intentaban dormir, pero afuera se oían crujidos entre las hojas secas. El profesor les decía que sólo eran animales, que salían a cazar. Intentando tranquilizarlos un poco. Pero hasta ellos mismos confundían aquel sonido como si alguien caminara en medio de la noche, pero quién se atrevería hacerlo en medio de un bosque y a esas horas.

—Les propongo algo, juguemos adivinar, ¿cuál, es el color favorito de cada uno? diciendo la primera letra-

—Muy bien comencemos- idijo el profesor!

—Lo único que me faltaba, jugar un juego estúpido como si fuéramos unos niños-iDijo César!

—Relájate, es sólo para pasar el tiempo y que amanezca de una vez por todas y largarnos de este bosque- Insinuó Camila.

—A... idijo Pablo! ... amarillo...

—no azul- Rieron todos

—Negro- dijo una voz horrible, ronca y no parecía humana. Y provenía de

afuera al mismo tiempo que se oían el crujir de las hojas.

—¿Quién dijo eso?-pregunto Pablo totalmente aterrado.

—¿Quién fue el que se hizo el gracioso- insistió Camila.

—No fuimos nosotros, esa voz vino de afuera-dijo el profesor, con muchos nervios y haciendo señas de que no hicieran ruido y apaguen los celulares.

—Pero...¿cómo es posible, acaso hay gente afuera?-

—Silencio, escuchen-dijo el profesor

Se podía escuchar pasos y quejidos. Se miraban entre ellos espantados y el miedo que sentían no se podía explicar. Mientras tanto el celular de César comenzó hacer un ruido extraño y no podían apagarlo.

Entonces percibieron unas luces brillantes que enceguecían y traspasaba la carpa. Estaban muertos de miedo y en ese momento, entre medio de gritos y llanto. La carpa fue arrastrada hacia arriba llevándolos a todos quien sabe donde.

Sus familiares los buscaron intensamente por aquel inmenso bosque, pero nunca más se supo de ninguno de ellos.

Algunos lugareños les contaban, que aquella noche, vieron luces extrañas rondando el lugar y seguido de eso, se escucharon gritos espeluznantes. Cuando es así, hay que correr y esconderse en donde sea idecían! de lo contrario, serían raptados y sometidos a torturas y experimentos que practican esos seres que habitan allá arriba.

## Capítulo 5

□El departamento 208□

Cada palabra que nunca dijo se convirtió en algo verdaderamente terrible. Rouse apenas podía contener sus celos enfermizos, tantos años acumulando sentimientos que nunca expresó y cuando lo hizo fue devastador tanto para ella como para él.

Aquella noche tomó un arma y estaba dispuesta asesinar a Rick. Había descubierto una conversación amorosa que mantenía él con otra mujer. Y luego de llorar toda la noche y pensar en qué hacer. Impulsada por miles de pensamientos oscuros que venían a su mente, sintió que echarlo de su casa no sería suficiente, para calmar su venganza.

-Va a pagar por lo que me hizo- Se decía por dentro totalmente fuera de sí.

Un disparo se escuchó en el departamento de arriba que hizo despertar a Tobías, un chico que se había mudado hace muy poco a ese edificio. Corrió para tocar el timbre de la puerta de donde provenía el sonido, pero nadie habría. Entonces tuvo que llamar a la policía y la puerta fue derribada

Pero para sorpresa de todos, allí no había nadie estaba totalmente deshabitado y vacío.

Tobías insistía en que él escuchó claramente los disparos y también sintió pasos, hasta personas discutir. Sin embargo la policía pensó que el muchacho sólo quería jugarles una broma, o probablemente había ingerido algún tipo de alcohol o drogas.

Pero no podía entender cómo en aquel lugar no había absolutamente nadie, ni nada, si él mismo escuchaba los movimientos que había durante el día. ¿Cómo era posible que allí no haya nadie y el disparo que había escuchado claramente?

Era evidente que algo pasaba en ese departamento.

En el transcurso de la medianoche Tobías estaba por acostarse a dormir, cuando algo volvió a llamar su atención. Seguía oyendo pasos que venían del departamento de arriba en donde supuestamente no había nadie viviendo.

Le pareció absolutamente raro, otra vez sentir lo mismo, así que esta vez no llamó a la policía. Sino que él mismo fue a investigar de qué se trataba todos esos ruidos extraños.

Subió las escaleras y se cruzó con una pareja que iban discutiendo. Les

pareció raro porque no los había visto nunca.

Cuando llegó a la puerta tocó timbre y la puerta misteriosamente se abrió sola. Se asustó al ver que el departamento estaba totalmente amueblado y no podía entender qué había pasado como en tan pocas horas alguien ya lo esté habitando.

Mientras recorría un poco, había retratos de una pareja, lo tomó en sus manos y se dio cuenta que los que estaban en la foto eran las mismas personas que se había cruzado en la escaleras. Pero algo no andaba bien. Entonces Tobías salió y cerró la puerta para que no llegue nadie y lo encuentre allí adentro.

Cuando amaneció fue hablar con el encargado del edificio. Para preguntarle acerca del departamento 208. Y tal como Tobías lo imaginaba, algo estaba pasando. El hombre le dijo que todavía nadie había rentado aquel departamento.

-Pero no puede ser, yo estuve ahí anoche, quise tocar timbre pero al parecer dejaron la puerta sin llave. Entre porque no podía dormir, ya que se oían demasiado ruidos y cuando entre estaba totalmente amueblado. Incluso había un retrato de una pareja, yo mismo los crucé en las escaleras y estaban discutiendo-

-¿Una pareja dijiste?-preguntó el encargado

-Hace un tiempo atrás, una mujer asesinó a su marido en ese mismo departamento y luego se suicidó, abajo en el departamento que tu estas, nadie quiere vivir ahí. Porque dicen que escuchan disparos y personas que discuten y cuando van a ver el lugar está vacío porque hace años que nadie vive allí-

Tobías estaba conmocionado por lo que le contaba el hombre. Entonces se dispuso a esperar en la puerta de aquel misterioso departamento a ver si la pareja llegaba. Pero fue en vano porque nadie entró allí. Entonces volvió a bajar, para luego irse a dormir y cuando abre la puerta de su casa. Este hombre que había sido asesinado por rose estaba allí dentro.

Estaba levitando inmóvil, sin decir nada. Tobías entró en pánico, por lo que estaba viendo y un escalofríos recorrió su cuerpo hasta el punto de que no sabía si correr o gritar. Algo intentaba decirle pero Tobías no llegaba a escuchar muy bien.

El hombre asesinado levantó la mano haciendo señas detrás de él. Cuando tobías se dio vuelta el encargado con un hacha en la mano lo mató de un sólo golpe.

Tanto su hija Rose, como él eran dos sicópatas y todo inquilino que pasaba por allí los mataban, para luego enterrar sus cuerpos en en el sótano de aquel edificio. Su hija nunca se había suicidado. El encargado contaba esa leyenda para asustar a sus víctimas, pero sí comenzó matando a su propio esposo, luego de que este le fuera infiel.

A su vez también era cómplice con su padre en los asesinatos que cometía.

Cuando la policía los atrapó y revisaron el lugar, debajo del sótano se encontraron con una verdadera masacre.

## Capítulo 6

□El vecino psicopata□

Afuera una tormenta muy fuerte se desató y el impacto de los rayos sobre la ciudad hacían saltar del susto a Mia, que se encontraba en la casa de Ian.

—Juguemos un juego, será divertido y te prometo que pronto te olvidarás de la tormenta. Eso te lo aseguro.

Propuso Ian con una sonrisa escalofriante.

Mía estaba nerviosa, porque estaba en aquella casa solo por obedecer a su mamá que le pidió que esté con Ian. Ya que él era un chico muy solitario.

Pero una sensación rara tenía ella cada vez que entraba en esa casa. El chico no parecía normal y ella no quería estar con él.

—Muy bien acá está el juego del que te hable.

Colocando sobre la mesa una copa.

—Pero...eso no es un juego, Es una copa—

—Siéntate y coloca un dedo sobre ella que yo haré lo mismo.

Ian enseñaba a Mía a jugar aquel juego tan macabro, pero ella no tenía idea de las consecuencias y de lo que un simple juego a simple vista podía llegar a ocasionar.

Mientras hacía lo que Ian le pedía las luces se apagaron y ambos quedaron con el dedo encima de la copa mirándose a los ojos.

En la ventana se podía ver que en todo el vecindario había luz solo en la casa de Ian la luz se había ido.

Pero algo más se lograba ver en la ventana había una silueta de alguien parado detrás de las cortinas pero cuando Mia giro para preguntar a Ian si veía lo mismo él no estaba.

Mía estaba aterrada comenzó a temblar y a llamar a Ian con la voz entrecortada del miedo que tenía.

Ella siente una voz detrás suyo y en ese momento la luz volvió

—Mia que haces no puedes quitar el dedo de la copa no sin antes haber terminado el juego.

Mia volteo para ver y se encontró con que Ian jamás se fue siempre estuvo enfrente de ella, sentado sobre la mesa y con el dedo sobre la copa

—pero tú te fuiste primero.

—¿De qué estás hablando? estuve sentado aquí todo el tiempo esperando que la luz vuelva.

—Quiero irme Ami casa ahora mismo, esto es muy extraño.

—Mía... eso no va a ser posible.

—¿Que?... Quiero que abras esa puerta en este mismo momento o llamaré a la policía.

—No va a ser posible por dos motivos...

El primero es que vas a terminar el juego quieras o no... y el segundo es que si te resistes el té obligará hacerlo de todos modos, así que Mia... tu eliges.

—¿Él... a quien te refieres cuando dices él?

—Ya sabes el que estaba detrás de las cortinas Mía no te hagas la tonta porque lo viste.

—Y quién es el que estaba detrás de las cortinas, puedes decirme tu que lo conoces.

—Claro te lo diré... el viene del más allá a jugar con nosotros ¿no es genial?

Ian realmente era un desquiciado y Mía acababa de comprobar sus sospechas. Pero debía dejar la casa urgente antes de que algo malo le pasará.

Sin embargo ella se acercó y colocó nuevamente el dedo sobre la copa a su izquierda estaba el si y en su derecha el no luego alrededor estaba el abecedario para que el ente se comuniquen con ellos.

Cuando Mia colocó el dedo la luz se volvió a apagar poniendo a Mia en un estado de desesperación.

—Quiero irme— gritó ella en la cara de Ian.

Pero la copa se deslizó hacia la letra No.

Mía estaba con la mirada perdida sin poder creer lo que estaba viendo. Entonces Ian reía sin parar gozando del momento en el que veía a Mia

llorar.

— Quiero que me digas cómo terminar este maldito juego para poder largarme de aquí.

Con una voz suave y sarcástica Ian dijo.

—Pregúntale Mia, el te dirá cómo vas a salir de aquí.

Entonces la copa volvió a deslizarse hacia las letras, formando la palabra.  
...MUERTA.

Mía soltó el dedo de la copa y corrió hacia la puerta pero todo estaba completamente a oscuras, ella gritaba y pedía auxilio.  
Ian seguía riendo sin parar y llamo a Mia.

—Mia ven aquí ahora mismo o harás enfadar a mi amigo.

Ella corrió hacia la habitación de arriba para esconderse ya que la puerta principal estaba con llave.  
Mientras estaba tirada debajo de la cama muerta de miedo, sintió pasos en la escalera. Alguien subía la puerta se abrió sola pero nadie entró, sin embargo los pasos se seguían escuchando cada vez más cerca...

Continuará...

## Capítulo 7

□El bosque maldito□

Una pareja se encontraba viajando en su coche por la carretera. Los dos charlaban y reían a carcajadas de las bromas que se hacían entre ellos.

Pero algo hizo borrar sus sonrisas de sus rostros, comenzaron a oír un sonido muy extraño pero ninguno de los dos dijo nada solo se quedaron serios, pensando en aquel sonido que se confundía con el viento.

Pero de pronto el sonido aumentó y se asemejaba como a un grito espeluznante.

No era un grito normal, no parecía provenir de ningún ser humano.

Ahora sí se miraron entre ellos cuestionando lo que llegaba a sus oídos. Miraron hacia sus lados de la ventanilla, pero no vieron nada, solamente estaban los árboles que los rodeaban de ambos lados de la carretera y ellos, solos en el medio de la nada.

Atravesaban el famoso bosque maldito del que los lugareños solían hablar cosas horribles que pasaban allí, pero ellos no sabían nada acerca de aquel lugar la mayoría de las personas se desviaban por otro camino para no atravesar ese bosque.

Su pesadilla comenzaba, el coche fallo y se detuvo. Y como si fuera poco comenzaba a anochecer.

Tomaron sus celulares para pedir ayudar pero no tenían señal.

—Cris...va ser mejor que esperemos dentro del coche, pronto alguien tiene que pasar y les diremos que nos ayude, tranquila pronto saldremos de aquí.

Víctor intentaba calmar a su novia que estaba al borde de una crisis de nervios.

Pasaron dos horas hasta que por fin a lo lejos se asomaba un camión negro inmediatamente los dos se pusieron en medio del camino levantando sus manos para que se detuviera. El camión se detuvo pero no bajaba la ventanilla, Víctor quería hablarle dándole golpecitos a la ventanilla. Los vidrios eran negro y no se llegaba a ver nada el camión daba la impresión de estar en muy malas condiciones. Pasaron unos minutos y el misterioso conductor abrió lentamente la ventanilla del camión.

— Disculpe señor el coche se nos quedó y necesitamos ayuda.

El hombre los miró a los dos y no respondía, daba mala impresión vestía muy desmejorado con la ropa sucia y rota sus cabellos largos y barba desprolija.

Los chicos esperaban alguna respuesta luego de unos segundos el hombre reaccionó y les dijo que los llevaría cruzando el bosque.

—Tomaremos este camino en medio del bosque tengo una cabaña y allí tengo teléfono, podrán llamar para que los vengan a buscar.

Victor y Cris no querían entrar al bosque.

—Escuche... hace poco oímos un sonido extraño proveniente de donde usted nos quiere llevar y la verdad que preferimos quedarnos aquí, solo queremos que nos haga el favor de llamar a la policía por favor para que venga por nosotros. Y por cierto... sabe que podría llegar a ser ese sonido?

El hombre miró a Cris con una sonrisa no muy amigable más bien daba escalofríos.

—Es una bruja— dijo el hombre con una voz muy bajita.

—¿Como dijo?... No lo llegue a oír.

El hombre no volvió a responder pero Víctor había escuchado perfectamente lo que dijo, sin embargo disimulo para no asustar más a su novia.

Totalmente incrédulo a ese tipo de historias a Víctor no le pareció buena idea quedarse creía que el hombre se iría y no volvería, quería asegurarse y usar el mismo el teléfono.

—Cristina quiero que me prestes atención... iremos con el señor, sé que no quieres pero debemos asegurarnos de que no se valla acuérdate que por horas esperamos a que alguien apareciera. Es la única salida que nos queda.

Continuará...

## Capítulo 8

2da parte de "Él vecino sicópata"

La madre de Mia estaba muy preocupada que su hija todavía no había llegado a su casa. Se cruzó en la casa de al lado, llamó a la puerta y salió Ian atender. Parecía estar dormido.

—Señora Gómez que hace a esta hora por aquí.

— Bueno... Mi hija estuvo aquí hoy a la tarde y todavía no regresa a casa.

—Señora realmente me deja muy preocupado, Mia estuvo solo una hora aquí en casa y luego se fue.

Ian era un perfecto mentiroso y logró convencer a la señora Gómez que su hija no estaba en la casa. Sin embargo al cerrar la puerta, Mia estaba acostada sobre la mesa amordazada de pies y manos y con la boca sellada con una cinta también cerca de ella estaba el juego que utilizaba Ian para comunicarse con el espíritu.

Los gemidos que provocaba Mia con su boca a través de la cinta, no fue suficiente para que su madre escuché.

Ian quería hacer un ritual, sacrificando a Mia para ofrecer su alma al ente que se manifestaba en su casa. Lo que él pretendía era negociar el alma de Mia por la de su padre. En su demencia le pedía al espíritu que su padre muerto regrese. Su padre en vida fue un demente y vil asesino igual que él y falleció en la cárcel en circunstancias misteriosas, lo encontraron muerto en su celda y lo más extraño es que le faltaba el corazón.

El ente acepto, pero solo era una trampa, trampa en donde el muy ingenuo cayó. El espíritu quería el alma de ambos. Lo que Ian no sabía es que ni bien asesine a Mia inmediatamente el demonio lo mataría a él. Pero si desistía de lastimarla él también se salvaría ya que no podía tocarlo sin el no se lo permitía y a través del sacrificio le abría la puerta para que el ente haga con él lo que quisiera.

La madre de Mía fue en busca de la policía y se encontró con el oficial que había encontrado muerto al padre de Ian y le contó lo aberrante de la

situación.

—Señora Gómez está gente pertenecen a una secta, suele hacer sacrificio de animales y en los peores casos de personas, ofrecen su alma y sangre inocentes a los espíritus. A Cambio de que les cumplan cualquier cosa que ellos pidan.

Al parecer el padre de Ian no había cumplido con algún pacto por eso aquella noche en que fui a su celda...lo escuché aterrado pedir ayuda y cuando fui me encontré con que algo le arrancó el corazón.

Llegaron a la casa y la puerta fue derribada, al ingresar ya era demasiado tarde en medio de un charco de sangre Mía había sido decapitada y el cuerpo de Ian estaba en el baño, era como si se estuviera escondiendo de algo y la expresión de espanto en su rostro lo demostraba.

Y el detalle que no podía faltar... también le faltaba el corazón.

Cuando la policía retiró los cuerpos en la entrada principal había un sobre y dentro había un escrito, pero estaba en latín.

Luego de traducir decía que un mal fue desatado pero le dieron permiso de hacerlo a través del sacrificio. Un poder sobrenatural se alimenta de corazones humanos y si no lo paran se hará cada vez más fuerte.

La casa de Ian tuvo que ser exorcizada para alejar el mal que habitaba y lo hicieron cuanto antes, antes de que se expandiera fuera de la casa.

La madre de Mía vive bajo los efectos de calmantes prácticamente todo el día ya que no se perdona haber obligado a su hija a pasar el día con un sicópata, que terminaría con su vida.

## Capítulo 9

2da parte de " Él bosque maldito "

Cristina se negaba a ir algo no le gustaba de ese señor. pero Víctor debía ir con el sujeto y hacer la llamada a la policía.

-Esta bien entonces me esperaras aquí y no tardaré en regresar te lo prometo.

-¿Vas a dejarme?

-No tenemos otra opción o vienes conmigo o te quedas, Yo tampoco quiero ir con este hombre pero hay que intentar algo para salir de aquí cuanto antes.

-Esta bien voy a esperarte aquí.

Cristina se sentó en la banquina a esperar a que regrese.

Víctor se adentro en el bosque junto al extraño pero el hombre no era muy comunicativo que digamos, sólo Víctor habló durante el camino para sentirse un poco mejor pero no dejaba de pensar en Cristina en que estaba sola esperándolo.

-¿Falta mucho para llegar a su cabaña?- preguntó Víctor luego de un largo

trayecto recorrido.

-¿Cuál cabaña? ingenuo, tú te quedarás aquí mientras yo vuelvo por ese primor - dijo el desgraciado con una sonrisa perversa y sacando un arma obligó a Víctor a bajarse de la camioneta.

Quedando a la deriva en ese inmenso bosque

-¡Eres un maldito! -alcanzó a decir Víctor

-maldito está este bosque... ya lo comprobarás - y luego se marchó en busca de Cristina

Mientras Cristina observaba a lo lejos vio acercarse al sujeto, pero sin Víctor.

corrió al auto de inmediato y trabó las puertas ella sabía que algo no andaba bien con ese señor.

El se acercó al auto y quiso abrir la puerta encontrándose con la puerta trabada golpeó el vidrio pero Cristina seguía sin hacer caso. Ambos se miraban desafiantes.

El trato de mentir diciendo que su novio la esperaba pero ella no le creyó nada.

-Esperaré aquí ¡gracias! - insistió Cristina

Pero este no se quedó tranquilo sino que comenzó a alterarse.

golpeando el vidrio del auto

-¡Dije que bajarás ahora mismo!

los nervios de Cristina aumentaban notablemente sin saber qué hacer.

Pero algo interrumpió el momento, era aquel mismo sonido aterrador que escucharon cuando el auto se detuvo.

Cristina miraba al depravado sin saber qué le pasaba.

El extraño se tomaba la cabeza y miraba desorientado hacia todos lados expresando en su rostro terror y comenzó a correr hasta perderse en el bosque.

sin bien ella también estaba asustada ajena a lo que era ese sonido permaneció un rato en el auto por si su novio regresaba.

Intento abrir lentamente la puerta del auto cuando de repente llegó a sus oídos un grito estremecedor mientras que ella rogaba que no sea Víctor pero parecía ser la voz del viejo, que pedía ayuda desesperadamente.

Ya casi oscurecía y Cristina volvió de inmediato al auto para quedarse inmóvil ante lo que estaba viendo. Del bosque salía una silueta negra levitando en el aire y justo en ese momento un auto paso deteniéndose más adelante ya que el sonido que emitía esa cosa al parecer hacía que el motor de los autos se detengan.

Era un sonido agudo casi de lamento.

En el auto que se detuvo había otra pareja

-¿Qué fue eso?-gritaba la chica en el interior del vehículo

-Quédate en silencio, esto no me gusta nada- le pedía su novio tapando la boca de la chica para que deje de gritar.

-Detrás nuestro hay otro auto y parece que hay alguien. Tendré que bajar-

Y antes de que bajara sintió la presencia de alguien en el asiento de atrás del auto. Al mirar por el retrovisor la misma mujer de negro que había visto Cristina cruzar. Estaba sentada en el auto dejando al descubierto su espantoso rostro desfigurado.

Desde su auto Cristina podía sentir los gritos de espantos de la pareja pero luego de unos minutos ya no se escuchaba nada sólo un inmenso silencio.

Cristina bajó muy despacio del auto y se acercó para ver si la pareja se encontraban bien.

pero estaba desconcertada. Al ver que no había nadie.

de repente Víctor apareció corriendo gritando su nombre ambos se abrazaron.

-pensé que ese hombre te había matado

-casi lo hice, pero debemos largarnos de aquí, escucha mientras venís hacia aquí encontré graves grabadas en los árboles acerca de una bruja.

Y de cómo se detienen los autos... pe...pero esto es lo que quiero que escuches

-que pasa no me asustes, habla de una vez

ella elige los autos que se detienen, no todos los que pasan por aquí se quedan En el camino como nosotros cris.

-¿A qué te refieres con que elige?

-elige a las personas que va a matar, por eso debemos irnos ven, probemos si el auto arranca.

Intentaron poner en marcha el auto y arrancó estaban felices que pronto abandonarían ese lugar maldito.

Pero lamentablemente la bruja que habitaba aquel bosque tan misterioso no pensaba dejarlos ir ella ya los había elegido para raptarlos.

Cristina y Víctor transformaron sus rostros cuando la bruja apareció sentada atrás. Víctor frenó tan de golpe que el auto se dio vuelta cayendo por el barranco.

Cuando la policía llegó encontró los dos autos que estaban varados en la carretera pero no se halló a ninguna persona los buscaron por todo el bosque pero no quedó rastros de ninguno de ellos.

## Capítulo 10